



Nombre del alumno:

Alan Ivan Hernández Calderón.

Nombre del profesor:

Rubén Eduardo Domínguez García.

Profesionalización.

Materia:

Enfermería quirúrgica.

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

Ensayo de técnicas de enfermería quirúrgica

Técnicas de enfermería en quirófano

Lo que encontré al investigar en el tema de quirófano nos dice que se utilizan técnicas y como ocurre en estas disciplinas están en constante cambio y actualización lo cual nos obliga a estar en constante actualizaciones en los nuevos procesos que se emplean en el área para mejora y calidad del mismo por lo que los cambios no siempre son malos y tener en cuenta que somos un equipo que esta para atender las necesidades del usuario.

El personal de enfermería en quirófano, desarrollamos nuestra practica asistencial, en un entorno altamente técnico, donde los cuidados que prestamos van ligados a la tecnología y a la necesidad de tener que saber utilizar o emplear, numerosos dispositivos y equipos necesarios para garantizar que los pacientes quirúrgicos sean sometidos a la cirugía con calidad, seguridad y sin complicaciones.

Este hecho puede provocar que, en ocasiones desde fuera, se tenga la visión que los cuidados que prestamos se reducen al empleo de solo técnica, dejando de lado que la esencia de nuestra profesión es el cuidado y que el centro de nuestra actuación es el paciente, al igual que lo es para el resto de compañeros que prestan sus cuidados en otras áreas.

Este ensayo va destinado a tratar de visibilizarlas actitudes, habilidades y conocimientos del personal de enfermería que trabajamos en un medio tan desconocido, hermético y a veces temido, como puede ser el quirófano, cuyo entorno marca nuestra actuación y donde nuestra finalidad principal como personal será garantizar la seguridad del paciente y prestar una atención integral.

No podemos negar que el avance de la técnica quirúrgica y los nuevos retos tecnológicos, provocan que el personal de enfermería de quirófano tengamos que mantenernos en continuo proceso de aprendizaje y formación, adaptando la práctica diaria para poder incorporar los beneficios que suponen. Este proceso de adaptación siempre tiene que tener

por finalidad garantizar la seguridad del paciente, las nuevas tecnologías no siempre son fáciles de utilizar aunque sean nuevas hojas de enfermería que estamos acostumbrados a utilizar pero han sufridos cambios extremos en estos últimos años más sin embargo nos tuvimos que acoplar al cambio porque es estrictamente necesario que al principio en un poco complicado porque se hace de un solo tajo pero al paso del tiempo te vas a acoplando y puedes ir instruyendo al personal que no se acomoda a ello.

Como miembro del equipo quirúrgico el personal trabaja codo a codo con el resto del personal, proporcionando cuidados de enfermería independientes y cuidados de colaboración, el trabajo en equipo es fundamental para garantizar una atención segura y de calidad donde hay que tener en claro que cada integrante desarrolla un rol y competencias específicas pero compartiendo objetivos comunes, como personal de enfermería de quirófano tenemos que conocer nuestras técnicas a implementar y entender las de los demás teniendo una actitud positiva hacia los miembros de mi equipo dentro de quirófano y a disfrutar de un ambiente ameno, además de construir una relación profesional.

El enfermero quirúrgico coordina el equipo quirúrgico, garantizando los cuidados apropiados cada momento y favoreciendo la comodidad del paciente y su seguridad, para lograr este fin, se hace necesario que se adelante a cualquier imprevisto gestionando los servicios y recursos humanos y materiales necesarios para cada intervención, evitando que se ocasionen eventos adversos que pudieran afectar al paciente en su paso por el quirófano y así lograr una calidad de mejora y que el usuario quede satisfecho durante el proceso.

El personal por lo tanto desarrolla también una función de gestión y coordinación muy importante dentro del bloque quirúrgico destinada a garantizar que cada intervención quirúrgica se realice con la máxima eficacia, eficiencia y seguridad, gestión que comienza antes de la llegada del paciente a quirófano, se mantiene en el intraoperatorio y el postoperatorio inmediato.